

Invitation presse

Terres Univia et Bleu-Blanc-Cœur renforcent leur partenariat

INDÉPENDANCE EN PROTÉINES VÉGÉTALES DE LA FRANCE : DÉVELOPPER LE SOJA CHARTÉ FRANÇAIS POUR FAIRE RIMER QUALITÉ, SANTÉ, DURABILITÉ ET COMPÉTITIVITÉ

Lutte contre la déforestation importée et le changement climatique, économie d'azote, stabilité des rendements, atouts nutritionnels indéniables : les qualités du soja français sont nombreuses et son potentiel de développement important.

Terres Univia est adhérent de Bleu-Blanc-Cœur depuis ses débuts en 2000 pour promouvoir les cultures de colza, lin et luzerne. Aujourd'hui, ils étendent leur partenariat au soja cultivé en France pour promouvoir une alimentation des animaux sans soja importé au service de la santé des hommes, des animaux et de la terre.

Avec la Charte Soja de France, la culture et les produits certifiés issus de soja français sont garantis sans OGM, tracés et offrent de multiples bénéfices agronomiques, socio-économiques, nutritionnels et environnementaux.

Conférence de presse

Mardi 26 février

9h30 – 10h30

Stand Bleu Blanc Cœur

Salon International de l'Agriculture

Stand C14 Hall 1

 Au programme :

Valoriser le soja cultivé en France pour améliorer la qualité de l'assiette

Jean-Pierre PASQUET et Pierre WEILL co-présidents de Bleu-Blanc-Cœur

Charte Soja de France, l'engagement de toute la filière pour un objectif ambitieux :
Cap sur les 250 000 hectares en 2025 !

Françoise LABALETTE et Charlotte CANALE, ingénieurs Terres Univia

Contact presse : Alissa SCHOLL
scholl@droitdevant.fr – 01.39.53.53.33

